
11 Solicita reservaçao da Rua Monsenhor Pepe 

para recreação em fins de semana. 11 

Atendendo solicitação dos moradores da 

rua Monsenhor Pepe, INDICO, ao Exmo. Sr.Prefeito Municipal que em 

fins de semana a rua seja reservada para a recreaçao em horários 

determinados pelos Órgãos coordenadores de tais atividades. 

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de Frei tas, 

em 24 de Agosto de 1993 . 

JOSÉ 

• 

~

1
1
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FIRMIN PEREIRA DA SILVA 

VER ADOR 

JUSTIFICATIVA: 

A rua conta com um grande numero de crianças 

que brincavam com maior liberdade quando a rua era de terra. 

A pavimentação efetuada recentemente, 

que os moradores do local muito elogiam, reduziu aquela liberdade. 

obra 

Assim sendo, desejam os moradores que a 

rua seja utilizada para recreaçao nos fins de semana. 
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INDICAÇÃO Nº 1~ /93 

"Solicita canalização do riacho na Avenida 

são Paulo." 

Conside rando que na Avenida são Paulo, na 

altura do nº 911, em um lote vazio, existe um riacho que sai, ao 

que tudo indica, da antiga Peterco; 

Considerando que 

de criaçao de pernilongos; 

o riacho em questão 
, 
e fo c o 

Considerando que o riacho corre por trás 

de algumas casas residenciais, portanto fonte de disseminação de 

doenças. 

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito os bons oficias 

no sentido que conste do plano de obras de seu governo a canalização 

do riacho acima citado. 

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de Frei tas, 

em 24 de Agosto de 1993. 

JOSÉ 
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INDicAç~o Nº \2-JoS 193 

"Solicita pavimentar;:~□ asfàltica na Av. S~o 

Paulo, à altura do nº 1.450 até o n~ 1.300, 

aproximadamente" 

Na Av . S~o Paulo, à altura do n~ 1.450 até o 

n~ 1.300, aproximadamente, existe acostamento da Rodovia Raposo 

Tavares em terra que é utilizado para estacionamento de veiculas; 

Considerando que do outro lado da rodovia o 

acostamento é asfaltado e utilizado também para estacionamento; 

Considerando que é grande o número de 

veiculas de turistas e moradores da cidade que se utilizam do 

local, principalmente nos fins de semana; 

Considerando que nos dias chuva o local fica 

enlameado; 

INDICAMOS ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, os 

bons oficias junto à Diretoria de Planejamento quanto à 

possibilidade de que o local receba pavimenta~~º asfàltica a fim 

de que melhore o aspecto de uma das entradas principais da 

cidade. 

Sala das Sessôes, Dr. Julio Arantes de 

Freitas, 21 de setembro de 1993. 

\ \ ~ 
ROSA MARI-A- SÀ~~~TTI NUNES 

VEREADORA 



INDICAÇÃO Nº j,520/93 

"Solicita a designação de 

Comissão composta por servidores, 

encarregada de apresentar Projeto 

reestruturação e correção de eventuais 

distorções do atual Plano de Carreira'.' 

Considerando que do Plano Plurianual-

cons.toti-CÓd. O2O5.JJepartamento de Administração Programa: 

Reestruturação do Plano de Carreira do Funcionário Munici

pal, com o objetivo de propiciar maior segurança aos 

funcionários e corrigir injustiças salariais, .portanto 
~ preocupaçao do Poder Executivo, em valorizar o servidor 

pÚblico municipal, preocupação esta que merece o nosso 

apoio, pois os servidores pÚblicos são merecedores dessa 

atenção; 

Considerando que a 

da RepÚblica Federativa do Brasil de 
, 

nossa liberdade e assegurou o exercicio 

Constituição 

1988, resgatou 

dos direitos 

sociais e individuais em uma sociedade participativa; 

Considerando que os servidores 
~ municipais sao os intrressados diretos e conhecedores 

de eventuais distorçÕ;s que qualquer Plano Carreira, 
~ nao avaliado possa produzir; 

INDICO ao Exmo. Sr.Prefeito Municipal 

da Estância Turística de são Roque, a desiganação de 

uma Comissão encarregada de apresentar ao Poder Executivo 

Projeto de Reestruturação e revisão das possíveis distor

ções do atual Plano Carreira, composta de um representante 
, 

da area de 

transportes, 

Sindicato 

saúde, educação, adminstração, planejamento, 

agricultura, do Poder Legislativo, dG 

dos Servidores PÚblico Municipais de 

são Roque, sob a pre~ idência de 

pelo Poder Executivo, a fim 
repre sentante ind ic ado 

de que seja oferecido um 

trabalho participativo e que de fato valorize o serv ..,_,.._,.__,.___, 
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ESTAD O DE SÃ O PAULO 

INDICAÇÃO Nº Í S 20 /93 

pÚblico municipal, sem paternalismo, mas uma justa avaliação 

do mérito de todos aqueles que desempenham com retidão e 

amor, a nobre missão de servir à coletividade são-roquense. 

Sessões Dr.Julie Arantes Sala 

de 

das 

Freitas, em 03 de Novembro de 

1993. 

JOSÉ 
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ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº (. 5 f1 /93 

"Solicita a 

curso municipal 
implantação 

de artes 
de um 

plásticas 
no espaço cultural da Brasital." 

INDICO ao Exmo. Sr.Prefeito Municipal 

os bons ofícios no sentido de ser implantado no espaço 

cultural da Brasital" Curso Municipal de Artes Plásticas"vol:_ 

tado para · a pintura, o desenho e a escultura, para adoles -

centes e adultos, estes sem limite de idade, no periodo 

noturno e vespertino. 

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes 

de Freitas, em 03 de Novembro 

de 1993. 

~ #':· 
JOSÉ FIRMIN~~EREIRA 

VEREA,OR 

DA SILVA 

JUSTIFICATIVA: são Roque revelou 

que nos 

excelentes pif\,tores e 
a arte 

para trabalhos. ~ 

desenhistas, 

sao Roque como 
com os seus 

encantam A consolidaçao 
0 número 

recomenda que 

de 

Turistica 
Estância 

plásticos 

artistica 

de renda 

do arti s ta, 

. ampliado, 
o aumento 

visando 
a ampliaçao 

de artistas 

de produçao 

dessa fonte 
seJª 

consequentemente, 
e ~ . e o h ecimento recon 

do trabalho 

Municipio 
para 0 ei tando 

, . ortante,aprov 
do e imP ·. oferece' 

Assim sen . tal nos 
ue a Brasi tado para 

cultural q , ticas vol ~ 
espaço artes plaS condiçoes 

ma,ravi lhOS,..,º de dando 
I" de curso ex.cul tu~a' adultos que 
imp1antaçao . ntura e a tambem a.os rtunidade 

a a p1. mas opo 
ho S ~ ti· veram de s en , ente ' o 

adolesc mas que na 
aos 

so ó.e 
b i i i d.a ~a,3º·ººº sa hª - cEP a\ ~4'2) e s . p os\a\ so 25-'2500 (ratn 

cai r- a ) . 4 
30 - 33 (d\re\o 

t,A arçal , . 4'25- '24 era'' 
í e\S,· o O•"' º 

06 /93 • 
100 ~1 • 
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ESTADO DE SÃ O PAULO 

INDICAÇÃO Nº /565 /93 

"Solir.i ta a construção de uma sala 

de aula para instalação da EMEI 

no Planalto Verde." 

Considerando que o Bairro Stº Antônio 

de Baixo (Planalto Verde. Santa Terezinha) não conta r.om 
, ~ 

pre-esr.ola e que as crianças sao admitidas diretamente 

na 1ª série do 1º Grau no E.E.P.G.do Bairro de Santo Antonio 

de Baixo; 

Considerando que a pré-escola, 
, 

.ia 

integrada em nosso sistema educar.ional, ~olabora efetivamen-

te para a formação escolar das ~riançasr, preparando-as 

adequadamente para o ensino do 1º Grau; 

Considerando que em pesquisa efetuada 

naquela regiao foi constatado que cerca de 27 r.rianças 

estão em idade de frequentar a pré-esr.ola~ 

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal 

a r.onstrução de uma sala de aula no E. E. P. G. do Bairro 

Stº Antônio de Baixo para instalação do EMEI do Planalto 

Verde. 

Sala das Sessões Dr.Julio Arantes 

de Freitas, em 16 de Nov.de 199 3 . 

JOSÉ PEREIRA DA SILVA 

VEREA 
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ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº /93 

"Solicita implantação de ; : ·1 lombadas 

à altura dos nºs 171 e 860 da Av.S.Paulo~ 

INDICO ao Excelentissimo Senhor Prefeito 

os bons oficies junto à área administrativa responsável no sentido 

de ser efetuada avaliação prévia sobre a necessidade de serem implanta

das lombadas à altura dos nºs 171 e 860 da Avenida são Paulo. 

Sala das Sessões Dr.Julie Arantes 

de Freitas, em 23 de Nov.de 1993. 

JOSÉ FIRMI 

VEREADO 

~ 
~EREIRA DA SILVA 

JUSTIFICATIVA 

Foi implantada uma lombada antes da 

entrada do Jardim Renê, med,ida acertada, segundo meu entendimento. 

Contudo, a altura do nº 171 os veicules sobem e descem em alta velocida 

de, o que torna dificil a sai da de veicules, bem como a travessia 

de pedestre de um lado para o outro da Avenida. Portanto, essa lombada 

possibilitaria a redução da velocidade naquele local. 

Com relação ao nº 860, ocorre o mesmo, 

pois os veicules ganham velocidade, apenas reduzindo-a nas proximidades 

da antiga Peterco, onde existe outra lombada. 

23-11-93 
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INDICO ao Excelentissimo Senhor Prefeito 
Muni cipa l os bon s oficias no sentido de ser con s truid a na 
Brasital um a quadra poliesportiva a f i m d e qu e os a lunos daqu e l e 
cent e n ~r i o estabe lecime nto de e n s in o , f or mador de vár i as gera~~es 
d e sao-roquenses, possam t er a ul as d e educaià□ fisica. 

JUSTIFICATIVA: A pràt1ca d e educ::a~ào ti sica é 
fundamental como com plemen ta~~□ do ensino. 

Rec o rdo - me quando estudei no antigo Ginásio 
Estadu a l de Sào Roque, na década de 1950 1 que funciona va 
provisoriamente no chamado Grupào, a esco l a n~o di s punha de local 
para a pràtica es po rtiva. Nossas aulas de educa~~□ fisica eram 
mini strada n o campo d e futeb o l do E.C. S~o Bento (hoje cortado 
pela Av e nid a Antonino Dias Bas tos ) e posteriormente no campo do 
c.r, .. F' ê":\ ul.1.~'-t21nD. 

Em a EE:F'(:) Dr . 
completa seu centenário, portanto n a d a 
construir a quadr a em quest~o no imóve l da 
de sua proximidade àquele Estabel eci me nto 
s. m .. j., o lo ca l mais adequado . 

Bern adin □ de Campos 
mais justo cio que 

Brasital que , e m face 
de Ensino pa rece-n os, 

\:; <::\ 1 -::\ cl a <;:; 

F1r·E~i ta5:i, 
~:;Eis!,''-c.'ies [k. 

14 el e d ez embro de 
Jul.i o 
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JOSE 
r·· 
PEREIRA DA SILVA 


